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"Com estes aqui,
faço uma revolução"

Que podem ter em comum um
jogador de futebol da primeira
divisão, uma bióloga, um jovem
advogado e uma ex-dirigente
marxista? Um encontro pessoal
com o Bem-aventurado
Josemaría.

15/10/2001

Os quatro narraram sua experiência
pessoal no Painel da Juventude, uma
iniciativa do Congresso Universitário
do Cone Sul organizado pela
Universidade Austral em Buenos



Aires, por ocasião do centenário do
nascimento do fundador do Opus
Dei.

"Eu tinha uma concepção totalmente
materialista do mundo e da vida.
Pensava que só se podia chegar a
uma sociedade justa e igualitária
através da revolução armada". Assim
começa seu testemunho Verônica, ex-
militante de um partido universitário
marxista. "Na universidade conheci
uma amiga que me propôs outra
coisa: falou-me de trabalhar bem, e
de repensar minha vida. E eu só
pensava em recrutar pessoas para
fazer a revolução. Em 1997 estive
numa dessas reuniões que se
realizaram em Costa Salguero com o
prelado do Opus Dei. Impressionou-
me a quantidade de pessoas
presentes e disse a mim mesma:
aqui, sim, há muita gente, com estes
aqui faço a revolução. Minha amiga
convidou-me a fazer um retiro



espiritual e depois a falar com um
sacerdote, e fui mudando".

Verônica trabalha agora na
Universidade de La Plata (Argentina)
e continua intervindo no campo
político. Mas diz perseguir outro
ideal. "Agora quero uma revolução
diferente, uma revolução que surja
do que cada um pode dar aos
outros", afirmou.

Juan Manuel estuda Medicina na
Universidade de Buenos Aires.
Chegou aos últimos anos do curso
com particular esforço: é integrante
da equipe de futebol do Clube Nueva
Chicago, que recentemente chegou à
primeira divisão argentina. "No
clube estou trabalhando agora com
um especialista, que me está
ajudando a melhorar o rendimento
físico, para alcançar melhores
desempenhos com a mesma carga
muscular", conta Juan Manuel. Diz
que uma das lições mais importantes



que aprendeu na vida foi encontrada
nos ensinamentos do Bem-
aventurado Josemaría: "Aprendi que
na vida espiritual também é
necessário um especialista que nos
dirija para alcançar maiores
resultados com o nosso esforço".

Leonardo é advogado pela
Universidade Austral. "Do Bem-
aventurado Josemaría aprendi que é
possível viver a santidade no namoro
e, sobretudo - acrescentou
brincando-, que é possível ser santo
rodeado por 41 advogados". Ele disse
que o que escreveu o fundador do
Opus Dei é de grande ajuda para o
cristão, já que é fruto da experiência.

Ayelén, bióloga, narrou seu encontro
com Deus e sua conversão ao
catolicismo. Ela, batizada há poucos
anos, afirmou que, na sua vida, o
fundador do Opus Dei desempenhou
um papel decisivo: "Os ensinamentos
do Bem-aventurado Josemaría deram



um sentido novo à minha vida",
disse.
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